

EN BUGA HAY 26 SITIOS CRÍTICOS IDENTIFICADOS

Publicado por  Departamento de noticias at  21 abril, 2017

Tags ▼ Categorías ▼



El municipio trabajará arduamente en el mejoramiento de los sitios que fueron detectados como críticos por el invierno.

Como la reconstrucción de la vía entre Cerro rico y la María, el puente de la Eulalia en el Janeiro, mantenimiento del cauce de los afluentes del río Guadalajara en el sector de Puente Negro.

También se trabajará en el proceso de reubicación de las familias y que residen en sectores de alto riesgo en Chambimbal, Guadalejo, en la vía de puente Negro y puente Abadía.

La próxima semana serán sacados los pliegos para la reconstrucción de esta vía, aprovechando que ya fue otorgado el permiso por parte de la CVC, para la ejecución de las obras.

Como para atender todos los eventos presentados por la ola invernal, se realizaran gestiones ante los gobiernos del Valle y la nación.

Sin embargo, el municipio con recursos propios adelantará varias obras, para mejorar en infraestructura varias vías de la ciudad buscando básicamente el mejor estar de la comunidad.

Redacción: Rodrigo Gómez Noguera